



# ASACA

ASSOCIATION SPORTIVE AUTOMOBILE - CLUB ANDRESIEN

e.mail : [asaca1307@gmail.com](mailto:asaca1307@gmail.com)

Chers concurrents,

Nous allons reprendre quelques points qui nous ont été soulevés suite à la mise en ligne de notre règlement particulier.

### **Point 1 : Le passage de deux journées de reconnaissances à une seule :**

Avant d'être organisateurs, nous sommes surtout des amoureux du rallye tout-terrain et des passionnés de la pratique de ce sport, donc, ce n'est pas par plaisir que nous cherchons à limiter ces reconnaissances mais bien par nécessité. En effet, de nombreuses mises en garde, de nombreuses interdictions fleurissent chaque année plus nombreuses, venant de riverains, de mairies, et même de la Préfecture. Notre carte est de plus en plus difficile à étendre. Les mairies ne veulent plus de passage systématique chaque année, nous sommes sur un schéma d'un passage tous les 2, voire tous les 3 ans.

Les plaintes de riverains mécontents, nous connaissons et nous arrivons à les gérer. Par contre, les plaintes étayées par des photos ou des vidéos de preuves de comportements inadaptés portées à la Préfecture mettent en péril la pérennité même de notre manifestation. C'est pour cela, et à la demande des mairies qui nous accordent encore toute leur confiance et leur autorisation, que nous avons décidé de limiter le nombre de passages.

Comment limiter ce nombre de passages ? Et ainsi également les nuisances ? Le contrôle paraît compliqué ; en effet, contrôler une personne recouverte de terre passant à vive allure dans un chemin paraît illusoire ! Dès lors, nous en avons longuement débattu en Comité Directeur et nous sommes arrivés à cette décision de réduire purement et simplement le nombre de passages en diminuant le temps des reconnaissances à la seule journée du vendredi.

C'est pour nous, là aussi un crève-cœur de devoir diminuer la longueur même de notre rallye tant au point de vue de la simple présence de tous les concurrents qui arrivent normalement dès le mercredi et « qui font que l'on sent que nous sommes arrivés au week-end du Plaines », que de retirer à tout un tissu local et économique une journée de commerce et d'échanges.

Ceci dit, il nous a paru également capital de suivre les recommandations et demandes insistantes des mairies notamment en termes de limitation même de ces reconnaissances. En fait, il n'y a pas de bonne solution ! Maintenir les reconnaissances habituelles peut vous paraître une bonne solution mais sera néfaste à long terme pour le rallye, diminuer les reconnaissances nous paraît être la bonne solution mais vous paraît néfaste à court terme. Nous ne sommes plus dans les années 1980, énormément d'organisations et de personnes se dressent contre notre cher sport automobile.

Nous devons être soudés, l'organisateur que nous sommes et les concurrents que vous êtes. Ne donnons pas une image d'un groupe de personnes éclaté sur des querelles intestines et stériles.

Nous serons toujours à l'écoute des pilotes et co-pilotes qui font vivre notre sport, mais vous, vous devez, vous aussi, d'entendre nos demandes.

e.mail: [asaca1307@gmail.com](mailto:asaca1307@gmail.com)  
SIRET 484-989-900 000 28



# ASACA

ASSOCIATION SPORTIVE AUTOMOBILE - CLUB ANDRESIEN

e.mail : [asaca1307@gmail.com](mailto:asaca1307@gmail.com)

**Point 2 : Le passage du prix de l'engagement de 500 euros à 550 euros à partir du 03/11/2021 :**

Depuis 2015, nous avons toujours eu comme principale source de motivation le plaisir des concurrents en organisant une épreuve avec le plus grand kilométrage chronométré possible et le plus faible kilométrage routier, en organisant une épreuve renouvelée chaque année au point de vue des spéciales. Après tous nos efforts, ne méritons-nous pas d'avoir trois petites semaines de visibilité pour organiser notre épreuve et vous recevoir au mieux ?

« Qui peut demander à quelqu'un de dresser la table pour 130 convives sans être sûr d'en avoir 80 ? » en ayant pour seule réponse ! « Ne t'inquiète pas, ils seront là ! ».

Lors de la dernière édition, en 2019, nous avons donné jusqu'au 15 octobre pour que les concurrents s'engagent avec 50 euros de moins pour un engagement précoce... 94 équipages étaient engagés pour le 15 octobre ! Cette année, nous avons donné jusqu'au 3 novembre en laissant l'engagement à 500 euros jusqu'à cette date et passant celui-ci à 550 euros au-delà, non pas pour punir les retardataires mais bien pour encourager les premiers.

Encore une fois, notre souhait est UNIQUEMENT d'avoir de la visibilité pour l'organisation de notre épreuve. JAMAIS nous n'encaisserons le chèque d'un concurrent qui ne pourrait pas venir.

Voilà, nous espérons avoir pu expliquer les contraintes qui sont les nôtres.

Maintenant, afin de vous démontrer notre écoute et notre compréhension sur votre problématique de temps de reconnaissances, nous allons ouvrir les reconnaissances avec une demi-heure d'avance sur l'heure prévue le matin et une heure et demi sur l'horaire prévu du soir, vous permettant ainsi deux heures supplémentaires.

Pour ce qui est de l'engagement, vous avez les cartes en main pour vous engager dès maintenant au bon prix en sachant que nous n'encaisserons aucun chèque avant la fin du rallye.

A très vite en Normandie,

Le Comité Directeur de l'ASACA

Le Président, Thomas LEFRANCOIS